

Zweibeiner sind stolz auf ihre Vierbeiner

Mitglieder des **BAYERISCHEN JAGDVERBANDES** in Neumarkt legten Jagd- und Begleithundeprüfungen erfolgreich ab. VON JUTTA RIEDEL

NEUMARKT. Mit großem Erfolg haben Mitglieder der Kreisgruppe Neumarkt im Bayerischen Jagdverband die diesjährigen Jagd- und Begleithundeprüfungen abgelegt. Einige erreichten sehr hohe Punktzahlen.

Insgesamt wurden 96 Prüfungen durch die Richteroberfrau der Ober-

pfalz Ute Ehebauer und den Hundeobmann Sepp Raspel abgenommen. Zwei weitere Prüfer waren Gerhard Schäfer und Johann Merz.

In der Dressur der Jagdhunde siegte Julian Rausch mit seinem Weimaraner „Falk vom Isarmünd“ mit 80 Punkten. Die Begleithundeprüfung

gewann Leonie Welker mit ihrer Sibirian Husky-Hündin „Lena“, die ebenfalls 80 Punkte erreichte.

Sämtliche Teams hatten von Februar bis Ende Juni an der Ausbildung zum Begleithund (inklusive Stadtlauf und Hundeführerschein) teilgenommen. Diese leiteten die Ausbilder

Sepp Raspel und Angela Köllisch. Eine theoretische Sachkundeprüfung hatten die Zweibeiner ebenfalls abgelegt.

Beim gemütlichen Beisammensein zum Abschluss im Jagdhaus am Grünberg wurden die Sieger geehrt und die bestandene Prüfung gefeiert.



Foto: Jutta Riedel

Die Teilnehmer an den Hundeprüfungen im Bayerischen Jagdverband Neumarkt haben die Ausbildung zum Begleithund abgeschlossen. Beim gemütlichen Beisammensein im Jagdhaus am Grünberg wurden die Besten geehrt und die bestandene Prüfung gefeiert.